

## **Begegnungstag mit Mitgliederversammlung am 07. Mai 2017 des Kreuzbundes e.V. Diözesanverband (DV) Speyer (Geistliches Zentrum Maria Rosenberg)**

Nach Stehkaffee und frischen Brezeln begrüßte der Vorsitzende Rolf Langlotz die anwesenden Mitglieder, Gäste und unser Ehrenmitglied Hansjörg Patzelt. Besonderer Dank erging an Hannelore und Dieter Seitz für die Gestaltung des Raumes mit Blumen und Dekoration. Nach kurzer Vorstellung der Tagesordnung feierten wir mit unserem geistlichen Beirat Franz Ripplinger den Gottesdienst. Der Gottesdienst war geprägt durch fröhlichen Gesang und besinnliche Worte, wobei wir auch der im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder des DV Speyer gedachten.

Nach dem Gottesdienst und einer kurzen Pause eröffnete Rolf Langlotz die Mitgliederversammlung, die gegen 12:30 Uhr endete.

Während und nach dem Mittagessen war ausreichend Zeit für den persönlichen Austausch der Teilnehmer untereinander.

Den Nachmittag eröffnete Rolf um 14:00 Uhr mit den Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft und für besondere Verdienste im Kreuzbund. Hierzu führten Alex Cunow und Thomas Deckarm einen Film im Nachrichtenformat über die wichtigsten Schlagzeilen des Jahres 1992 vor.

Für mindestens 10jährige Mitgliedschaft wurden 15 und für mindestens 25jährige Mitgliedschaft drei Weggefährten/innen ausgezeichnet. Die zu Ehrenden erhielten jeweils eine Urkunde und die Kreuzbundnadel in Silber bzw. Gold. Die Jubilare für 25jährige Mitgliedschaft erhielten zusätzlich ein Präsent der Diözese.

Einen Präsentkorb mit vielen Köstlichkeiten bekam Mary Jäger von der Kreuzbundgruppe Kaiserslautern, die ihr 20jähriges Jubiläum als Gruppenleiterin und Ansprechpartnerin für Hilfesuchende feiert. Sie zeigt hierbei auch außerhalb des Gruppenrahmens großes Engagement und Einsatz. Besonders erwähnenswert ist, dass Mary Jäger seit Beginn ihrer Gruppenleitertätigkeit an allen Bildungsseminaren sowie Gruppenleitersitzungen des Diözesanverbandes teilnimmt.

Zum Schluss der Veranstaltung trafen sich die Teilnehmer im „Kellerstübchen“ des Geistlichen Zentrums, um den heiter-besinnlichen Tag mit Kaffee und den zahlreich gespendeten, sehr leckeren Kuchen ausklingen zu lassen.

Wolfgang Frohs  
Arbeitsbereich Presse und Öffentlichkeit